



R7年1月1日

新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。

早いもので移行してから、1か月と少し経ちました。少しずつ新しい部屋や生活の流れも覚えてきたうさぎぐみの子どもたち。移行直後はみんなで朝の支度をしていましたが、12月中旬からは登園した子どもからコップとタオルを決まった場所に出しています。みんなで朝の支度をする事で、手順や自分のロッカーを覚えることができました。また、分園・本園お互いの友だちの名前も覚えてきて、呼んでみたり、一緒に遊ぼうと誘っている姿が見られるようになってきています。しかし、玩具を無理やり取ってしまい言い合いになってしまう姿も見られています。そのため、貸してほしい時にはなんと伝えれば良いか伝え方を具体的に知らせています。また、無理やり取ってしまうと、友だちがどんな気持ちになるのかを繰り返し伝え、少しずつ相手の気持ちを考えることが出来るように関わっているとこです。相手にも思いがあることを知っていけるように、今後も知らせていきます。



<今月のねらい>

- ・生活リズムを整えながら、寒い冬を元気に過ごす。
- ・保育者や友だちと一緒にやり取りをして遊ぶ。

<行事・活動内容>

- ・散歩・お正月遊び・表現遊び
- ・製作（のり、はさみ）・簡単なルールのある遊び



☆お願い☆

休み中は、生活リズムが崩れてしまう日もあったのではないのでしょうか？
1月も楽しいことがたくさんあります。生活リズムを整えるようにして体調が悪いときは早めの受診や、無理せずお家で体を休めるようにして下さい。

みんなで遊ぶの大好き！！

12月は戸外に出る機会を多くして「だるまさんがころんだ」や「しっぽとり」などの集団で出来る簡単なルールのある遊びを取り入れました。行っていくうちに自分から友達に「まてまて～！」「おにきたよ！」と本園・分園関係なく遊んでいる姿が見られるようになりました。自由遊びの時間でも「一緒にやろう」「逃げて～！」と友達を誘って遊んでいます。

